

米山知事に表敬訪問。「もとまちきゅうり」のPRに！

∞ 朝採のもとまちきゅうりを持参し、試食していただきます ∞

県内産では最速出荷の始まった「もとまちきゅうり」を持参し、鈴木力^{もとまち}燕市長と本町^{さい}そ菜出荷組合の幹部が米山知事を訪問します。柔らかくて、甘くて、香りの高い「もとまちきゅうり」のPRを行い、ブランド力の向上を図ります。

【知事表敬訪問の概要】

■日時：平成30年3月22日（木） 16:30～16:40

■会場：新潟県庁 東回廊3階 知事室

■訪問者

燕市長

鈴木力

本町そ菜出荷組合 組合長 加藤達男

副組合長 瀬戸隆正

JA 越後中央

大岩達也

「もとまちきゅうり」の特徴・・・低温でゆっくり育成します。

- ① 栽培品種は、甘くて、香りが強く、薄皮で果肉の柔らかいのが特徴の「モンドール」という品種を栽培しています。
- ② 12月から種まきを始めることにより、新潟県内最速で出荷します。
- ③ 低温でゆっくり育てることにより、甘さや旨味、香りが増します。
- ④ 果肉の柔らかい「もとまちきゅうり」を味わってもらうため、21cmを出荷サイズのめどとしています。



本件についてのお問い合わせ先

燕市産業振興部農政課生産振興係

本町そ菜出荷組合

担当：広瀬

担当：池田

電話：0256-77-8245（直通）

電話：090-7217-7579